

MZ 14.06.06

## Konzepte für Baulücken der Altstadt

Halle/MZ/hjü. „Baulücken in der háleschen Altstadt - städtebauliches Fiasko oder Chance für neue Nutzungskonzepte?“ ist das Motto eines öffentlichen Themenabends, der zum Rahmenprogramm der neu eröffneten Ausstellung „WandelHalle“ gehört. In der Großsiedehalle des Salinemuseums, Mansfel-

der Straße 52, werden morgen, 15. Juni, 19.30 Uhr, Fachleute mit interessierten Bürgern dazu diskutieren. Hintergrund ist eine Initiative von Architekten, die für fünf verschiedene Baulücken künstlerisch-architektonische Vorstellungen - „Lückenfüller“ - entwickelt haben und diese präsentieren wollen.